

# コロナ対策や虐待対応の強化など市民の願いに応え

## 白みりんミュージアム建設？ 違反シールの大幅増刷？

先の衆議院選挙では、野党統一候補と日本共産党にお力をお貸しいただきありがとうございました。日本共産党は議席を減らす結果となってしまいました。捲土重来、来年の参院選挙での勝利をめざし全力を尽くす決意です。政治を私物化し、数の力で強行採決を連発するアベ・スガ政権のもと、小選挙区制を前提とした衆議院選挙では、野党が違いばかりに固執するのではなく、他者の意見も聞き入れ、国民の願いに基づき緩やかな一致点を尊重しあい候補者を一本化する以外に、対抗できる手段はありません。みなさんのご支援、ご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症は、理由は不明なまま収束状況が続いています。しかし、専門家からの再び感染拡大するとの警告が続いており、国・県・市での取り組みの強化は必須です。また人口急増中の本市では児童虐待・DV相談も急増するなど課題は山積です。しかし、議会に提案された議案には、突如白みりんミュージアム建設のための基金条例案が盛り込まれ、さらに来年4月以降の指定ごみ袋の押し付けをにらみ、指定ごみ以外に張り出す「違反ごみシール」増刷なども含まれています。市民の願いや実感に即した市政実現へ、引き続き全力を挙げます。

会期 11月25日～12月15日 21日間  
(議案27件、陳情3件、発議5件他)

11月 25日(木) 本会議 午前10時開議  
30日(火) ～12月3日(金)

12月 6日(月) 総務委員会  
7日(火) 教育福祉委員会  
8日(水) 市民経済委員会  
9日(木) 都市建設委員会  
15日(水) 本会議 午後1時開議

## 一般質問

いぬい紳一郎議員 12月2日(木) 午後2時頃

### 1、来年度予算編成方針について問う

- ① 新型コロナウイルス感染症は、公衆衛生、医療・介護等の問題点を浮き彫りにし、経済的格差をさらに拡大していると思えていますが市長の認識はどうか。
  - ② 令和4年度に、大規模検査、医療供給体制の確保、市内企業への経済支援をどう推進していくのか。
  - ③ 令和4年度を中心課題をどう捉えているのか。
- ### 2、南部地域のまちづくりについて
- ① 平和台1丁目9番地地先の開発行為について、近隣の住民からはどんな意見が寄せられているのか。
  - ② 旧東洋学園跡地の南流山中学校部分を除く2号を私立中学校に貸与する計画の進捗状況について

植田和子議員 12月2日(木) 午後3時頃

### 1、ジェンダー平等社会の実現について

- ① 最も身近な性暴力のひとつであり、性犯罪である

痴漢被害への対策について

② 生理用品の配布等について

### 2、住宅政策について

- ① 高齢者一人の場合等は賃貸住宅の入居申し込みを拒否されることが少なくないが、このような実態を当局は承知しているか。
- ② 「住まいは人権」という立場に立って、公共住宅政策を確立・充実すべきではないか。

### 3、高齢者福祉施策について

- ① 地域から孤立している老老介護世帯の実態について。また、高齢者の孤独死問題について。

### 4、森の倶楽部入口付近の歩道新設について

高橋あきら議員 12月2日(木) 午後4時頃

### 1、福祉の充実について

- ① 令和5年度までに新たに児童発達支援センターの整備を検討するとの見解が示されたが、現在の進捗と来年度予算への位置づけを問う。
- ② ガソリン・灯油等の高騰の影響について  
ア、自動車燃料費の支援について、燃料費の高騰が必要な通院など移動の自由の制限や生活費の逼迫になっていることをどう捉えているのか。  
イ、生活困窮者世帯の経済的負担を軽減するための取組みについて。

### 2、東部地区のまちづくりについて

- ① 東部地区の医療機関の状況について
- ② 柏市豊四季337-3地先の手押し信号の改良について

小田桐たかし議員 12月3日(金) 午前10時

### 1、中部地域のまちづくりについて

- ① 危険な交差点に対する信号機設置等、安全対策について

### 2、教育行政について

- ① (仮称)市野谷小学校新設計画について
- ② 南流山中学校移転計画及び基本設計案について
- ③ 学校現場教職員が通勤だけでなく公務として使用している自家用車用の取り扱いについて
- ④ 小中学校の教職員の欠員対応の現状と改善について

### 3、環境行政について

- ① ガソリン等の高騰による影響について
- ② 粗大ごみ以外の廃棄物の混入に伴う粗大ごみ収集運搬業務委託事業者への業務改善指導について
- ③ 指定ごみ袋制の来年4月からの本格実施について、ごみ集積所を管理している自治会等では、不安が払しょくされていないと捉えているが、市の見解を問う。また、納得と合意を取り付けられないまま、指定ごみ袋以外は回収しないという強制的な制度導入が禍根を残すことになると思えているが、今後どのような取り組みを行い、来年度予算ではどのような位置づけをしているのか。